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每一个家庭都有生命的繁
衍和萌芽，孕育新生命是对家庭
幸福的升级。但事实上，不孕不
育成为一些家庭的苦恼。

从医学角度来看，女性的生
育年龄有两个比较好的阶段：最
佳生育年龄是25到30岁之间，因
为女性自身的发育比较成熟，身
体各方面条件比较适合受孕，出
现糖尿病、高血压等疾病的可能
性较小。同时，这个年龄段女性
卵子的质量通常比较好，流产、
胎儿畸形的风险都比较小。次
优生育年龄则为30-35岁，这一
年龄阶段的女性，一般家庭、事
业都比较稳定，经济条件相对较
好。因此从社会心理学的角度
考虑，女性在这个年龄段期间生
育，安全感会强一些。

各种压力叠加
生孩子不再“随心所欲”

当然，这个说法只是站在理
论角度，毕竟结婚生育是一个社
会问题。

一方面，女性要参与职场竞
争，不断推迟结婚生育年龄，而
且养育孩子的成本也在不断增
加；另一方面，各种压力叠加，患
不孕不育等疾病的几率明显加
大，导致生孩子不是“随心所欲”
的事情。

根据国家卫健委公布的数
据，我国不孕率已由20年前的
3% 上 升 到 12.5%-15% 。 如 何
破解这一难题？

据锦欣妇女儿童医院执行

院长、产科专家段涛介绍，受初
婚年龄上升影响，育龄女性头胎
生育年龄普遍偏高，30岁左右生
育头胎的女性占到了很大比
例。自然，二胎生育年龄更加推
迟。特别是二孩政策全面放开
后，不少40岁左右的女性选择生
二孩，这对育龄女性及其家庭来
说，是很大的挑战。

由于生育年龄推迟，自然导
致生育风险增加。据段涛介绍，
35岁是女性生育年龄的一个

“坎”，35岁以后怀孕生孩子会增
加生育风险，这包括不孕几率的
增加，流产风险的增加，分娩难
度的增加，婴儿出生缺陷风险的
增加，妊娠期糖尿病和高血压等
疾病的风险增加。如果超过38
岁生育，上述风险会明显增加；
超过40岁则显著增加。

市场主流
辅助生殖技术为孕育生命带来希望

对于很多家庭而言，因为各
种原因导致没有小孩的苦恼是常
人难以想象的，这就是庞大的不
孕不育人群，他们能通过何种方
式圆自己的梦呢？根据医学诊断
标准，不孕症和不育症的条件是，
育龄夫妇双方同居一年以上，有
正常性生活且没有采用任何避孕
措施的情况下，未能成功怀孕者
称不孕症。虽能受孕，但因种种
原因导致流产、死胎而不能获得
存活婴儿的，称为不育症。目前，
医学界针对不孕不育症的治疗方
法有药物治疗、手术治疗和辅助生
殖治疗，其中辅助生殖中的人工
授精技术和试管婴儿成为了治
疗不孕不育症的主流选择。

近年来，国内辅助生殖市场
快速增长，行业进入壁垒高、“雪
球效应”明显。根据国家卫健委
统计的数据，截至2020年6月30
日，中国共有523家可以开展人
类辅助生殖技术的医疗机构，在
523家获批的辅助生殖中心中，
有399家可以开展试管婴儿技术
服务（其中71家可以开展第三代
胚胎植入前遗传学检测技术）。
辅助生殖中心和试管婴儿中心
数量从2007年到2020年提高较
为明显，为日益增长的辅助生殖
需求提供了医疗基础。

近日，“非公辅助生殖第一
股”锦欣生殖（01951）发布公
告 ，2020 年 该 公 司 实 现 收 益
14.26亿元，收入增长33.1%；辅
助医疗服务实现4630万元，同
比增长24.38%。

四川省的人口数量庞大，经
济发展迅速，辅助生殖服务渗透
率较低，预计2023年四川省IVF

（体外受精）取卵周期数将增长
至6.32万个，辅助生殖市场总规
模将达到25.1亿元，渗透率预计
增长至9.6%。

通过试管婴儿技术
为成都5.5万个家庭送去希望

作为锦欣集团生殖医疗板块
的旗舰型生殖医疗机构，成都西
囡妇科医院凭借丰富的辅助生殖
临床经验，集合生殖健康体检门
诊、优生遗传咨询门诊、备孕门
诊、不孕不育门诊、保胎门诊各端
口通力协作，汇聚全院精英专家

医师，共同打造全孕育周期的医
疗服务体系，为就诊者提供全孕
期、一体化的孕育健康医疗服务。

据锦欣生殖医疗集团有限
公司执行董事董阳介绍，“锦欣
生殖在成都、在四川做到了领先
地位，给老百姓提供非常好的医
疗服务。随着声誉越来越好，锦
欣生殖选择走向深圳，在深圳培
养出了当地排名领先的生殖医
院。随后，锦欣生殖前往美国，
在当地与最优秀的医生合作。
我们要做到让患者满意、让医生
满意的医疗集团。锦欣妇幼的
成功模式是可以复制的，如果把
当前的发展视为1.0版本的话，
我们预计在未来的三五年中，会
在全国更多的城市布局。”

在品牌的支撑下，如何练好
内功是一家民营机构发展的硬
核。据了解，目前，锦欣生殖已
在深圳成立了创新研究院，锦欣
生殖通过资金投入、人才投入，
致力于打造辅助生殖技术，不断
提高妊娠成功率。

随着锦欣生殖的不断发展，
目前已在美国辅助生殖领域有
了一定的话语权。董阳说：“我
们走出国门是有信心的，我们的
目标是长期在这一行业深耕，为
患者服务。”

20年来，锦欣生殖医疗集团
通过试管婴儿技术为成都5.5万
个家庭送去了希望。今后，锦欣
生殖集团还将继续在“希望之
路”上努力奔走。
华西都市报-封面新闻记者邱添

“全孕育周期”赋能 锦欣生殖打开西南地区增量空间

成都西囡妇科医院

一场股东大会，引来各方
围观，深交所甚至为此两次下
发关注函。日前，迅游科技股
东大会在成都召开。随着股东
大会表决结束，困扰公司多年
的“内斗”终于落幕：公司创始
人章建伟“出局”，总裁袁旭继
续留任。有投资人表示，希望
管理层早日结束混乱，让公司
回归正常经营。

双方互相罢免
4月9日，迅游科技发布公

告称，临时股东大会决议通过
《关于免除章建伟先生公司董
事职务的议案》。表决现场，同
意票占比高达82.2%，其中在中
小股东表决中，同意票占比更
高,达99.6%。现场同步进行了

《关于免除袁旭董事职务的议
案》表决，因绝大多数出席股东
反对，未能通过。

实际上，迅游科技受高管
“内斗”困扰已久。早在 2019
年5月，公司股东袁旭、陈俊就
曾提议召开临时股东大会，审
议关于免除章建伟董事职务的
议案，却由于章建伟未及时召
集董事会审议而搁置。

2021 年 3 月 12 日，迅游科
技股东贵阳市大数据产业集团

及其一致行动人袁旭、陈俊再
次提出免除章建伟董事职务。
3 月 25 日 ，迅 游 科 技 发 布 公
告，3 月 24 日公司召开董事
会，审议通过了《关于免除章
建伟先生公司董事职务的议
案》。公告称，鉴于章建伟作
为公司董事长，缺乏对公司所
处行业、发展战略、主营业务
的理解，长期缺席公司战略制
定和日常经营管理，提议免除
章建伟董事职务。

出席会议的 9 名董事中，8
人投了赞成票，仅章建伟投了
反对票，其反对理由为罢免理
由毫无根据，系个别董事为私
利之举。

很 快 ，章 建 伟 进 行 了 反

击。3 月 29 日，公司董事会收
到章建伟提交的《关于免除袁
旭董事职务的临时提案》，提请
将其作为临时提案提交公司
2021年第一次临时股东大会审
议。章建伟指出，袁旭在董事任
职期间出现个人巨额债务到期
未清偿，违反董事的忠实、勤勉
义务，并依次列出了四条罪状。

深交所两次发函
在这场股东大会召开前

夕，深交所两次下发关注函，要
求公司说明罢免章建伟董事职
务的原因及合理性，同时袁旭
是否具有担任公司董事的相关
资格等。

迅游科技在回复深交所关

注函时表示，章建伟存在履职
不规范情形。同时，公司控股
股东大数据集团认为，董事长
章建伟作为公司创始股东之
一，在公司创立初期，利用其
在纺织行业的商业经验，为公
司发展作出过重要贡献。但
在公司上市后，特别是在面对
互联网行业从传统互联向移
动互联、智能互联的快速演
进，章建伟作为公司董事长、
战略委员会主任缺乏对行业
变化的敏感认知，缺乏对公司
发展战略，以及对公司主营业
务所覆盖的智能互联网技术
开发及应用领域的深入理解
和持续探索，较少关注公司战
略制定及日常经营管理，缺乏

对迅游与贵阳大数据产业方
面的战略融合及规划。

对于章建伟对袁旭的质
疑，迅游科技表示，公司就袁旭

与公司投资标的逸动无限的实

际控制人之一于晓晖发生大额

资金往来的情况再次进行了核

实，未发现袁旭侵占或挪用公

司资金、损害公司利益的情
形。袁旭本人无意阻挠公司实
现债权，未违背董事的忠实、勤
勉义务，亦不存在损害公司利
益的情形。

股价曾超茅台
迅游科技主营业务是为网

游等互联网应用提供网络加速
服务，以及基于上述应用的流
量广告服务业务。因旗下主要
产品迅游加速器曾为现象级网

游英雄联盟提供加速服务，而

被人熟知。

2015 年，当英雄联盟火遍

大江南北，迅游科技成为国内

网游“一哥”，并于当年 5 月上

市。上市后，其受到资金热捧，

连拉 19 个涨停板，股价暴涨
567%，最高达 297.3 元/股，一
度超过贵州茅台当时的股价。

如今，迅游科技早已风光
不再，截至 4 月 9 日收盘，其股
价仅报12.10元/股，较2015年
6月24日高位跌逾95%。

如今，迅游科技早
已风光不再，截至4月
9日收盘，其股价仅报
12.10元/股，较2015
年6月24日高位跌逾
95%。

华西都市报-封面新闻
记者 刘旭强 综合中国证券报

迅游科技“内斗”落幕 股价较最高位跌九成

3月12日，迅游科技股
东贵阳市大数据产业集团
及其一致行动人袁旭、陈俊
再次提出免除章建伟董事
职务。

理由：章建伟缺乏对公
司所处行业、发展战略、主营
业务的理解，长期缺席公司
战略制定和日常经营管理。

袁旭

3月29日，公司董事会收到
章建伟提交的《关于免除袁旭董事
职务的临时提案》，提请将其作为
临时提案提交公司2021年第一
次临时股东大会审议。

理由：袁旭在董事任职期
间出现个人巨额债务到期未清
偿，违反董事的忠实、勤勉义
务，并依次列出了四条罪状。

章建伟

双方曾互提罢免


